

COMUNICADO DE PRENSA**Climate Bonds Initiative y la Bolsa de Valores Guayaquil (BVG) firman alianza para desarrollar las finanzas sostenibles en Ecuador**

GUAYAQUIL, 25 OCTUBRE 2023, 9AM: Climate Bonds Initiative y la Bolsa de Valores Guayaquil (BVG) firmaron una carta de intención para formalizar su colaboración conjunta con el objetivo de promover las finanzas sostenibles en Ecuador. Esta alianza busca impulsar un cambio hacia una economía con cero emisiones de carbono y resiliencia climática en la región latinoamericana y el Caribe.

Climate Bonds Initiative, durante más de una década, ha confiado en el talento de aliados globales para desarrollar capacidades, estudios de mercado, informes y taxonomías verdes. La colaboración es crucial para maximizar el impacto de su trabajo, y se reconoce el desafío de invertir más de 90 billones de dólares para lograr una economía sostenible en los próximos 30 años. Se espera que un 70% de esta inversión se destine a economías emergentes, lo que requiere acción inmediata.

La BVG se enorgullece de unirse a esta iniciativa y de contribuir a un debate de alto nivel dentro de la comunidad bursátil sobre la urgencia y los retos asociados a aumentar la inversión sostenible en el país. Una de las metas principales de Climate Bonds es promover una transición clara para las organizaciones, estableciendo vías ambiciosas y creíbles para la reducción de emisiones globales y el cumplimiento de los objetivos del Acuerdo de París.

En el marco de esta asociación, Climate Bonds Initiative y la BVG acordarán una serie de actividades para el próximo año. El desarrollo de capacidades y de materiales alineados con las mejores prácticas del mercado están entre las potenciales actividades de colaboración. Sesiones de intercambio de experiencias como mesas redondas, webinars y seminarios presenciales serán algunos de los mecanismos usados por Climate Bonds para interactuar con BVG y sus socios acerca de los temas de finanzas sostenibles.

Por su parte, la BVG brindará transparencia del mercado de emisiones negociadas y apoyará la promoción de los bonos VSS+ certificados por Climate Bonds Initiative, entre otras actividades.

Las oportunidades de crecimiento y creación de redes que pueden derivarse de esta colaboración son enormes y pueden servir como referencia para otras bolsas de valores en la región. La unión de fuerzas entre Climate Bonds Initiative y la BVG representa un paso importante hacia un futuro más sostenible en Ecuador y en la región.

Andrés Felipe Sánchez, Head para América Latina y el Caribe, Climate Bonds Initiative: "Esta colaboración entre Climate Bonds Initiative y la Bolsa de Valores Guayaquil es un paso importante para acelerar la transición hacia una economía verde en Ecuador y en toda la región latinoamericana. Estamos emocionados de unir fuerzas con BVG para promover la inversión sostenible y trabajar juntos en la construcción de un futuro más

resiliente y con cero emisiones de carbono. La urgencia de abordar los desafíos climáticos nos exige actuar con rapidez, y esta alianza representa un compromiso sólido en esa dirección."

Ricardo Rivadeneira, Presidente del directorio de la Bolsa de Valores Guayaquil:

"Como entidad líder en el mercado de valores ecuatoriano, tenemos que desempeñar un papel fundamental en la transición hacia un futuro más sostenible para continuar forjando el futuro del país. Esta alianza reafirma nuestro compromiso con la innovación y la promoción de prácticas financieras que beneficien tanto a la sociedad como al ecosistema en Ecuador."

< FIN >

Contacto de prensa:

Leticia Braga

Oficial de Comunicaciones para América Latina

Climate Bonds Initiative

+55 61 99248 7070

leticia.braga@climatebonds.net

Alexandra Pacheco Avilés

Consultora Sénior de Comunicación Corporativa

Atrevia Ecuador

+593 980207505

apacheco@atrevia.com

Notas para los editores:

Acerca de Climate Bonds Initiative: Climate Bonds Initiative es una organización sin ánimo de lucro centrada en promover inversiones a gran escala para una economía baja en carbono. Visita nuestro sitio web: www.climatebonds.net.

Acerca de la Bolsa de Valores Guayaquil: La [Bolsa de Valores Guayaquil](http://www.bvg.com.ec) (BVG) es una entidad financiera de Ecuador que promueve y regula la negociación de valores, brindando un espacio seguro y eficiente para la inversión y financiamiento de empresas; contribuyendo al desarrollo económico del país.